

2024-06-02

Tras cierre de las primeras casillas, suman 234 incidentes durante la jornada electoral: IECM

Autor: Latinus

Género: Nota Informativa

<https://latinus.us/2024/06/02/tras-cierre-primeras-casillas-suman-234-incidentes-durante-jornada-electoral-iecmm/>

Por Alberto Valiente

El secretario del Consejo Electoral de la Ciudad de México, Bernardo Núñez, informó que al corte de las 3:45 de la tarde se tenía el registro del cierre del .02% o de las casillas de la capital, es decir, tres de ellas.

Durante la sesión permanente respecto a la jornada electoral, el secretario de consejo informó que se trata de casillas especiales que agotaron sus participaciones.

"Al corte de las 3:45 de la tarde, el .02%, correspondiente a tres de las 3 mil 431, se reportan ya cerradas", dijo y agregó que "una en el distrito cinco, una en el distrito 11 y una en el distrito 30 (...) son de las especiales".

En el informe también se mencionó que se han suscitado 234 incidentes, de los cuales 220 ya han sido resueltos.

El consejero del IECM, Mauricio Huesca, dijo que 44 de los mismos estuvieron vinculados con las tablets en casillas especiales, alrededor de 30 tuvieron que ver con un cambio en el lugar de la instalación, "cerca de 30 incidentes relacionados con temas de violencia, menores, por lo que tuvieron que detener por algunos minutos la votación, 40 con colocación de propaganda en las casillas y algunos otros relacionados con otros problemas".

Al respecto, el representante del PRD en el Consejo Electoral, Arturo Rosas, señaló que sus representantes del partido en las casillas han denunciado diversos problemas durante el acompañamiento de la jornada electoral.

"Se nos reporta que en el distrito 27, en general, no se está permitiendo el voto de nuestros representantes de casilla, argumentando que no están en la lista nominal de lectores", acusó.

"En la casilla básica 2764, donde curiosamente no están dando la boleta de alcaldía, están dando doble senaduría (...) y la 2482 contigua 1, de donde nuestros representantes de casilla fueron expulsados, se les rompieron sus listados por parte de la presidencia y un grupo que se dicen observadores electorales", explicó ante el Consejo Electoral del IECM.

Por su parte, el representante de Morena minimizó los hechos y pidió no mal informar a la ciudadanía sobre los incidentes que han reportado en la Ciudad de México.

"El hecho de tener una cantidad de incidentes importantes que ha sido reparada, da un ejemplo de como estos no detienen un papel determinante en la elección", aseveró Carlos Vázquez.

"Hacemos un llamado a que no se mal informe sobre las condiciones que tenemos en la Ciudad de México; las condiciones que tenemos en la Ciudad de México son óptimas, sin limpias, si bien podemos tener 234 incidentes, es sorprendente que 200 de ellos ya hayan sido superados", insistió.